

POLRES

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Bangbayang untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

May 29, 2024 - 13:18



bripka irjoni
-6,78505, 106,77879, 506,3m
29/05/2024 09:49:07

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Bangbayang untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Cicurug menggelar kegiatan sambang ke warga Desa Bangbayang dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini dipimpin oleh Bripka Irjoni E, Bhabinkamtibmas Desa Bangbayang, dengan agenda yang dilaksanakan di Kp Tugu Rt 04/01 Ds. Bangbayang, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Cicurug, Kopol Mangapul Simangunsong, S.H., M.H., dalam keterangannya menyampaikan, "Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat serta mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan masing-masing. Dengan demikian, diharapkan dapat tercipta suasana yang aman, damai, lancar, dan kondusif."

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Irjoni E memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga masyarakat untuk ikut berperan aktif membantu Kepolisian dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cicurug.
2. Menghimbau warga agar tetap waspada terhadap cuaca saat ini yang memasuki musim hujan, serta tidak membuang sampah sembarangan di aliran sungai untuk mencegah banjir.
3. Mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap pencurian kendaraan bermotor (Curat, Curas, dan Curanmor), pencurian ternak, dan berbagai modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban.
4. Mendorong sinergi antara masyarakat dan Polri, agar selalu berkoordinasi dengan Polsek Cicurug jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas.
5. Mengingatkan warga untuk melaporkan segera kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui adanya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah desa.
6. Mengingatkan para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran pelajar, dan miras, serta memastikan kendaraan bermotor dilengkapi dengan surat-surat seperti STNK dan SIM, serta menggunakan helm.

"Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman dan kondusif," tambah Kopol Mangapul Simangunsong.

Kegiatan ini merupakan upaya nyata dari Polsek Cicurug untuk terus menjalin komunikasi dan koordinasi yang baik dengan masyarakat, guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.